

PRESSEINFORMATION

13.06. 2022

2022 - Wieder ein Jahr der Classic-Top-Events



1000 Miglia in Italien, Goodwood Festival of Speed in Großbritannien, Le Mans Classic in Frankreich, Ennstal Classic in Österreich und die Pebble Beach Automotiv Week in Kalifornien sind die Top-Classic-Events des diesjährigen Automobilsommers 2022, die alle im Zeichen unterschiedlichster Jubiläen stehen.

Brescia/Goodwood/Le Mans/Ennstal/Pebble Beach. Am 15. Juni startet in Brescia/Italien die 40. Auflage des legendären Oldtimerrennens von Brescia nach Rom und wieder zurück. In über drei Tage werden die Teilnehmer in ihren etwa 400 Fahrzeuge die über 1600 Kilometer des schönsten Autorennens der Welt in einer hochklassigen Gleichmäßigkeitsfahrt zurücklegen. Die ursprüngliche Mille Miglia, die von 1927 bis 1957 als Wettfahrt ausgetragen wurde, erlebte 1977 eine Renaissance als Gleichmäßigkeitsfahrt. Für Mercedes-Benz-Classic fällt in Brescia nicht nur der Startschuss für eine Reihe von Sonderveranstaltungen zum Jubiläum „70 Jahre SL“, sondern das Mercedes-Museum bringt auch drei 300 SL Flügeltürer an den Start, während Mercedes-AMG die jüngste Generation dieses legendären Sportwagens präsentiert.

Goodwood Festival of Speed (Großbritannien), 23. bis 26. Juni 2022

Unter dem Motto „The innovators – masterminds of motorsport“ („Die Innovatoren – Vordenker des Motorsports“) findet vom 23. – 26. Juni auf dem Landsitz des Herzogs von Richmond das Goodwood Festival of Speed 2022 statt, das wohl zu den größten



TEAM FÜR MARKETING-ERFOLGE

und exklusivsten Veranstaltungen der automobilen Klassik weltweit gehört. Hier in Südengland wird das kleine Westhampnett bei Chinchester wieder zum Nabel der spektakulärsten Supersportwagen der Welt. Im Mittelpunkt stehen natürlich wieder das 1,86 Kilometer lange Bergrennen vor dem Goodwood House, der Pitwalk mit aktuellen Formel-Rennern, die Ausstellung neuester Elektroautos und die spektakuläre Flugshow.

Le Mans Classic (Frankreich), 30. Juni bis 3. Juli 2022

Die vor zehn Jahren von Peter Auto und dem Automobile Club de l'Ouest gegründete Le Mans Classic 2022 bietet auch in seiner 10. Auflage einen beeindruckenden historischen Rückblick auf die „24 Stunden von Le Mans“. Mit dabei ist der Österreicher Martin Halusa mit einem einmalig schönen 8C 2300 Zagato Alfa Romeo, Baujahr 1932. Die Rennversion des 8C (= acht Zylinder) 2300 Zagato Alfa Romeo schaffte in Le Mans von 1931 bis 1934 vier Siege in Folge und war damit zur damaligen Zeit auf der Sarthe-Strecke unschlagbar. Die weitere Teilnehmerliste liest sich wie das who ist who der Automobilgeschichte. Gemeldet sind unter anderem ein M1 Procar BMW (1979), ein SSK Mercedes-Benz (1929), ein Speed 8 Bentley (2003), ein Gr. IV De Tomaso Pantera (1972), ein 917k Porsche (1970) und der 312P Ferrari (1969). Auch in Le Mans steht die Teilnahme von Mercedes-Classic unter dem Leitmotiv der Geschichte der Mercedes-Benz SL. Schließlich markierte der Doppelsieg der 300 SL (W 194) bei den 24 Stunden von Le Mans 1952 den endgültigen Durchbruch dieses Rennsportwagens.

Ennstal-Classic (Österreich) 21. bis 23. Juli 2022

Zum 30-jährigen Jubiläum der Ennstal-Classic haben sich ihre Macher Michael Glöckner und Helmut Zwickl eine besondere Route ausgedacht: führt doch die Glockner-Runde am Donnerstag die 234 Teilnehmer zum ersten Mal über die Großglockner-Hochalpenstraße. Mit dabei: 38 Porsche, 22 Alfa Romeos, 19 Mercedes und Exoten wie Alvis, Auburn, Cisitalia, Lagonda, Sbarro, Siata und Talbot. Sie geben dem Event den besonderen Touch. Beim Porsche Design Grand Prix, der zu Ehren des 50-jährigen Jubiläums von Porsche-Design ausgetragen wird, geben sich am Samstag, ab 13:30 Uhr die Fahrzeuge der Racecar-Trophy ein Stelldichein.



TEAM FÜR MARKETING-ERFOLGE

Pebble Beach Automotive Week (Kalifornien, USA), 17. bis 21. August 2022

Die 71. Auflage des Pebble Beach Concours d'Elegance, der weltweit bekannte Schönheitswettbewerb für hochwertige klassische Automobile und Zweiräder und das hochklassige Rahmenprogramm der Pebble Beach Automotive Week gehören zu den Spitzenveranstaltungen in Nordamerika. Sie finden alljährlich am 18. Loch auf dem Gelände des Pebble-Beach-Golf-Links-Golfplatzes bei Monterey (Kalifornien) statt. Auch in Pebble Beach werden runde Jubiläen gefeiert: 100 Jahre Lincoln Luxusautomobile und die Kick-Off-Veranstaltung zu 100 Jahre 24 Stunden von Le Mans, die erstmals am 26. Mai 1923 gestartet wurden. In Kalifornien steht auch die Wiege des legendären Mercedes 300 SL Flügeltürer (W198), für den im Jahre 1953 Maximilian E. Hoffman, damals Mercedes-Benz Importeur im Osten der Vereinigten Staaten, den Impuls zu seiner Entwicklung gab.

(657 Wörter – 4.583 Zeichen)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Agentur TME

Herr Robert A. Thiem

Tel.: 0043 (0)5223 56839

Mobil: 0043 (0)699 1729 7314

info@tme.at
